
Patrick  Devedjian  lance  le  débat
sur La Défense

Patrick Devedjian, président du Conseil Général
des Hauts de Seine lance un grand débat sur la
question  :  Quelle  place  occupera  le  quartier
d’affaires de la Défense à l’avenir dans le Grand
Paris ?

Nommé "Une  métropole  attractive  et  mondiale",  ce  grand  débat   invite  les
habitants, les salariés, et donc les Franciliens en général , à contribuer pour
construire le futur du quartier  de la Défense et des onze villes et communautés
de communes qui sont autour.
 
Les grands sujets sont le logement, la densification de la population, la vie de
quartier, les commerces… etc..
 La  Défense  veut  anticiper  pour  ne  pas  être  cantonné  à  une  sele  fonction
économique. La Défense c'est 180 000 salariés qui y travaillent, c'est aussi 20
000 habitants.
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